



PRESS RELEASE

(version française ci-dessous)



FIG announces e-conference to explore solutions for a respectful culture in the sport

LAUSANNE (SUI), FIG Office, 18 September 2020

The International Gymnastics Federation announces the holding of an e-conference on 26-27 October aimed at “finding solutions for a respectful culture and safe training environment in Gymnastics”.

This conference is part of global initiatives undertaken by the FIG in cooperation with the Gymnastics Ethics Foundation to encourage and reinforce the safeguarding of everyone involved in Gymnastics.

A global reflection is all the more necessary in light of numerous testimonies from athletes, not only in Gymnastics but also in many other elite sports, revealing how mistreatment, intimidation and even physical and psychological abuse are considered, in many regions, to be an integral part of the experience of high-performance athletes.

Although methods differ according to traditions and countries, and what might be considered as controversial methods in one country could be accepted in others, the FIG intends to set up global norms in the world of Gymnastics, inviting everyone interested to contribute towards improving the sport and making it safer.

“The purpose of this e-conference is not to exhume the crimes of the past - there are other ways and mechanisms to deal with that - but to promote the good practices that already exist and share positive experiences that could be easily replicated in different parts of the world,” said FIG President Morinari Watanabe.

This conference is built up as an interactive forum where gymnasts, coaches, technical experts from the sport and top administrators express their views based on their daily first-

hand experience.

The aim is to open discussions and share positive experiences in order to draw a clear line between what is considered good practice and what is not tolerable. This must lead to basic rules enabling and fostering an environment that everyone can enjoy.

“From the bottom to the top of the pyramid, everyone can and must be part of the solution. As the sport’s governing body, the FIG can certainly give the impetus but it is all together that we can build a positive culture where everybody can thrive and fully live their passion for the sport,” said Mr. Watanabe.

Two sessions at different times are planned with the intention that all the national Gymnastics federations can take part. The national federations will soon be invited to send the FIG ideas and proposals in line with the main topics on the e-conference agenda.

About the FIG: The International Gymnastics Federation is the governing body for Gymnastics worldwide. It is the oldest established international federation of an Olympic sport and has participated in the Olympic Games since their revival in 1896. The FIG governs eight sports: Gymnastics for All, Men's and Women's Artistic Gymnastics, Rhythmic Gymnastics, Trampoline - including Double Mini-trampoline and Tumbling -, Aerobics, Acrobatics, and Parkour. It counts 148 national member federations and has its headquarters in the Olympic Capital of Lausanne (SUI).

FÉDÉRATION INTERNATIONALE DE GYMNASTIQUE



COMMUNIQUE DE PRESSE



Conférence de la FIG pour explorer des solutions permettant d'instaurer un environnement positif dans le sport

LAUSANNE (SUI), bureau de la FIG, 18 septembre 2020

La Fédération internationale de gymnastique annonce la tenue d'une e-conférence les 26 et 27 octobre visant à "trouver des solutions pour instaurer un environnement de respect et un cadre d'entraînement sain en gymnastique".

Cette conférence s'inscrit dans le cadre de l'approche globale initiée par la FIG en

collaboration avec la Fondation d'éthique de la gymnastique afin d'encourager et de renforcer les dispositifs de protection de tous les acteurs de la gymnastique, et en particulier des plus jeunes.

Une réflexion de fond est d'autant plus nécessaire que de nombreux témoignages d'athlètes, non seulement de la gymnastique mais aussi de nombreux autres sports d'élite, montrent à quel point mauvais traitements, intimidation et même abus physiques et psychologiques sont considérés, dans de nombreuses régions, comme faisant partie intégrante de l'expérience de l'athlète de haut niveau.

Bien que les méthodes diffèrent selon les traditions et les pays, et que des pratiques jugées controversées dans une culture peuvent être acceptées dans une autre, la FIG entend mettre en place des normes générales dans le monde de la gymnastique, et ce, avec l'aide de tous ceux intéressés à rendre le sport meilleur et plus sûr.

«Le but de cette e-conférence n'est pas d'exhumer les crimes du passé - il existe d'autres moyens et mécanismes pour le faire - mais de promouvoir les bonnes pratiques qui existent déjà et de partager les expériences positives qui pourraient être facilement reproduites dans différents endroits du monde», souligne le Président de la FIG, Morinari Watanabe.

Cette conférence en ligne est conçue comme un forum interactif permettant aux gymnastes, entraîneurs, experts techniques du sport et administrateurs de haut niveau d'exprimer leurs visions tirées de l'expérience quotidienne qu'ils ont sur le terrain.

L'objectif est de lancer ainsi le débat et de partager les expériences positives afin de parvenir à tracer une frontière claire entre les bonnes pratiques et des attitudes non tolérables. Cela doit déboucher sur des règles simples permettant d'instaurer ou de favoriser un cadre de travail apprécié de tous.

«De la base jusqu'au sommet de la pyramide, chacun peut et doit faire partie de la solution. En tant qu'instance dirigeante du sport, la FIG peut certainement donner l'impulsion, mais c'est tous ensemble que nous pouvons construire un climat positif dans lequel chacun peut s'épanouir et vivre pleinement sa passion du sport», estime M. Watanabe.

Deux sessions sont prévues afin que les fédérations nationales de gymnastique puissent trouver le créneau horaire qui leur convient le mieux. Les fédérations nationales seront sous peu invitées à adresser à la FIG leurs idées et propositions concernant les principaux thèmes à l'ordre du jour.

A propos de la FIG: La Fédération internationale de gymnastique est l'autorité mondiale et exclusive de gestion de la gymnastique. Elle est la plus ancienne des fédérations internationales de sport olympique et participe aux Jeux Olympiques depuis leur restauration en 1896. La FIG gère huit sports: la gymnastique pour tous, la gymnastique artistique masculine et féminine, la gymnastique rythmique, le trampoline - qui inclut le double mini-trampoline et le tumbling -, l'aérobic, l'acrobatique et le Parkour. Elle compte 148 fédérations nationales membres et son siège est basé à Lausanne (SUI), la capitale olympique.

Contact Information:

FIG Media & Communications Department

mediafig@fig-gymnastics.org

+41 21 321 55 10

More information at <http://www.gymnastics.sport>

